



# 共育だより

中校区コーディネーター  
R3.3月

## ●今年度の学校支援

今年度はコロナ禍の中、進路講演会等で地域の方にご協力をいただき、心より感謝申し上げます。  
【お世話になった授業（コーディネーターが関わったもの）】

1年生	放課後あそび隊オリエンテーション/進路講演会
2年生	進路講演会
3年生	接遇・マナーの修得



## ●今年度の放課後あそび隊 全2回

石見小・三階小各1回ずつ、合計50名の一中ボランティアの参加がありました。ありがとうございました。

\*3月22日（月）14:00～16:20 三階小でのあそび隊があります。一中生の参加をお待ちしています！

## ●3年生・保護者のみなさまご卒業おめでとうございます。

3年間の中学校生活はいかがでしたか。9年間の義務教育は終わりです。高校では何のために学ぶのかという問をもつことになるでしょう。すべての学びは皆さんの幸せとよい社会をつくるためにあります。では皆さんにとっての幸せはなんでしょうか。そしてよい社会とはどんな社会でしょうか。この一年、新型コロナウイルス感染症は人々の暮らしを直撃し、世界中の人が当事者となりました。これまでの学びの多くは想定内の問と答えがあるものであったかもしれませんが、パンデミックによる人類の危機の中で、想定外の間に答え、乗り越えていく力が求められました。そして物事の本質を考える機会となりました。

中学校最後の貴重な一年を、様々な制約を受けながら、みなさんが自分たちの思いや考えを出し合いながら、精一杯学校生活を送られたことを嬉しく思います。一方で不安や不満で誰かを攻めたくなくなったり、心が苦しくなることもあったことでしょうか。不安も不満もそれ自体が悪いことではありません。コロナへの不安から出発して対策を講じること。不自由に感じる日々の不満から出発して、今だからこそできることを探して楽しむこと。またおうちの方や友だちにその気持ちを聴いてもらい、人とのつながりの中で解消していくこと。など、みなさんの中に生きる力が育まれた一年でもあったことでしょうか。

高校生活では、是非多様な人々と出会ってください。またインターネットからの情報だけでなく、本にも出会ってください。そして、部活動など誰かと共に、継続的に何かを積み重ねていくことにも挑戦してみてください。人からの評価も気になりがちですが、自分を信じて、あなたらしく歩いていってください。他の誰ともかえのきかないあなたのことを思い、今日まで育ててくださったご家族・先生方、そして地域の方への感謝を忘れずに、健康で充実した高校生活を送ることができるよう！これからも石見公民館、浜田のまちの縁側は皆さんを応援しています。



連絡先 石見公民館 ☎22-1380  
地域学校協働推進員 栗栖真理